



◀^{けいしやうなんどう}韓国から^{こそんぐん}慶尚南道 固城郡の
訪問団が訪れました

5月13日、韓国・慶尚南道 固城郡の一行が市役所を訪れました。

一行は首長にあたる^{いほんによる}李鶴烈郡守ら10人。高木市長が「固城郡を市民にどんどん紹介したい」と歓迎しました。

また14日には笠岡湾干拓地やカブトガニ博物館などを視察しました。

▶「春の感謝デー」開催！
4月26日、笠岡湾漁協の直売所で「瀬戸の市春の感謝デー」が行われました。
旬の捕れたての魚介類や新鮮な農作物が販売され、大勢の買い物客で賑わいました。



◀カキツバタ鮮やかに咲き誇り

吉浜の眼鏡橋（県指定重要文化財）に今年も鮮やかな紫色のカキツバタが満開に咲きました。

5月10日、11日、17日、18日には観光ガイドボランティアによる案内もあり、訪れた人たちは熱心に説明を聞いていました。



▶みんなできれいな
海岸を守ろう

5月18日、五月晴れのもと神島の浅ノ王海岸で春の国際ビーチクリーンアップキャンペーンが開催されました。
この事業は、寺間・見崎地区の自治会と日本カブトガニを守る会笠岡支部・笠岡国際交流協会の3団体が協働で開催しており、約150人が参加して海岸清掃を行いました。
最も多く集まったゴミの種類は、たばこの吸い殻で、全体で約1000kgのゴミを回収しました。

